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5日晚袁县委
书记韩勇袁 县委副
书记尧 县长符立东
等县领导一行到各
代表团驻地--天
籁谷绅蓝酒店袁亲
切看望出席县第十
二次党代会的全县
10个乡镇代表遥县
委副书记尧 政法委
书记张忠惠袁 县委
常委尧 组织部长李
映旭袁县委常委尧纪
委书记符福来袁县委
常委尧宣传部长孙泽
文袁县委常委尧县人
民副县长匡文胜袁
县委常委尧 公安局
长陈锦昌袁 县委常
委尧 人武部政委高
燕飞等陪同看望遥

代表们均佩戴
党徽袁 并以热烈的
掌声迎接县领导的
到来遥韩勇尧符立东
等与代表们一一握
手袁互致问候遥韩勇
希望各位代表在大
会期间充分发扬党
内民主袁以对党尧对
人民尧 对事业高度
负责的态度尧 饱满
的政治热情尧 良好
的精神状态袁 聚精
会神开好大会袁不
辜负全县党员的重
托遥 要讨论和审议
好工作报告袁 集思
广益袁团结一致袁把
定安的发展蓝图谋划好遥

在定城镇代表团的住处袁韩
勇书记与定城镇的党代表亲切握
手交谈袁他说袁野定城是我们定安的
县城袁这次党代会袁我们提出了耶一城
三地爷的发展思路袁就是要主动融

入琼北经济圈和大海口都市圈袁
发挥区位优势袁把定城打造成宜
居宜商生态卫星城遥咱们定城镇要
加把劲袁把各项工作做好做实遥 冶

在雷鸣镇代表团住处袁符立
东对代表们说袁野一定要把项目推

上去袁用项目带动经济发展遥在发
展养殖业上袁 雷鸣镇具有独特的
地理优势袁 农民的养殖要以合作
社的形势来开展袁 让老百姓真真
正正得实惠遥 冶

随后袁韩勇尧符立东一行还一

一看望了富文尧新竹尧黄竹尧龙湖尧
龙河尧岭口尧翰林尧龙门等代表团
的的代表们袁并祝各位党代表身
体健康尧工作顺利尧生活幸福遥

温馨的祝福尧亲切的问候使
代表们倍受鼓舞遥他们纷纷表示袁

一定不辜负县领导和全县数万党
员的嘱托袁行使好代表权利袁履行
好代表职责袁 把基层的呼声传上
来袁把大会的精神带回去袁为推进
定安县科学发展尧 社会和谐作出
新的更大的贡献遥

县领导亲切看望党代表
姻 程守满 刘 琼

中国共产党定安县第十二次代表
大会 1月 6日上午袁 将在定城隆重开
幕遥 在党代会即将开幕之际袁龙湖镇的
代表们纷纷发表感言袁寄语党代会遥

吴九艺代表在接受采访时说袁又一
次参加党代会袁非常兴奋袁心情又激动尧
又高兴遥 他说袁高兴的是有机会和各个
领域的党代表共商定安的发展目标尧未
来方向遥 可以说袁这次党代会是动员全
县广大党员和干部群众袁努力在新的起
点上实现定安崛起的新跨越的一次盛
会袁同时袁也为实现跨越式发展吹响了
新一轮发展的号角遥

揖采访铱党代表要要要莫宏雄

在本届的县委班子里面,包括县政
府班子,我对他们是充满信心的,对未来
五年的宏伟目标的实现是很有信心遥地
方发不发展,关键是人的意识有没有往

前,如果你本身想法落后,你当然没可能
先进,只能落伍,所以要多教育,尤其是
党员干部,多上课是很有必要遥

揖采访铱党代表要要要莫琼基

作为一名来自农村的党员代表袁我
对近几年农村发生的深刻变化感到由
衷的高兴遥 现在的农村形势不错袁村容村
貌明显改观袁农民更是得到了许多实惠遥希
望这次党代会袁提出更多切实可行的计划尧
措施袁来提高我们的生活水平袁我对定
安广大农村的美好前景充满了信心遥

发展尧发展尧发展浴 未来五年袁发展
仍是定安的第一要务遥 报到现场袁总能
听到党代表们对未来五年定安如何发
展尧加快发展方面的交流讨论遥

意气风发谈发展袁 满怀信心谋跨
越遥采访中袁党代表们表示要认真履职袁
积极建言献策袁不负全县党员和群众的
重托袁确保圆满完成大会的各项议程和
任务遥

龙湖镇党代表满怀期望
寄语县第十二次党代会

姻 蒙传远

程为东 渊菉林村支部书记冤院 这几
年袁 定安的变化很快袁 比如说塔岭这一
带开发建设非常好袁 就全省来说袁 我走
过几个市县袁 看到定安的变化我很高兴袁
看到定安以后的发展很有前途袁 另一个
是在定安的百里百村方面建设也比较好袁
比如说从龙门尧 龙塘到翰林这段乡村建设袁
道路建设袁 村与村之间的道路都通袁 路通尧
财通尧 经济也发展了遥

张淦刚 渊龙门镇英湖村党支部书
记冤院 我是第一次参加党代会袁 心情非常
的激动尧 兴奋袁 也很期待袁 这次党代会
我比较关注农村公路建设问题袁 我们村
是革命老区袁 但是村路是泥路袁 一到下
雨天就坑坑洼洼尧 泥泞不堪袁 希望能通
过这次党代会袁 让群众出行更加方便袁
最后袁 预祝大会圆满成功召开浴

王敬业 渊新竹镇教育战线的代表冤院

对本次大会寄予了极大的期望遥 他说袁 本
次大会讨论决定的结果很大程度上决定了
今后五年定安教育事业的发展方向袁 作为
代表袁 他关注着新竹目前的农村中小学教
育发展诉求袁 希望能进一步强化农村基础
教育袁 改善农村孩子受教育条件袁 给农村
的孩子营造更好的学习环境等遥 他期望通
过此次会议袁 全体教育战线人员能团结在
县委周围袁 努力让孩子们上好学袁 办好人
民满意的教育遥

叶鼎 渊驻军代表冤院 作为基层解放军
代表袁 叶鼎说院 野人民军队来自人民遥 我
们的任务是紧抓民兵预备役和国防后备力
量建设袁 增强市民的国防意识袁 将兴武强
军与富民强市有机结合起来袁 长抓不懈袁
充分发挥人民武装警察的先锋模范作用袁
为经济社会发展提供强有力的保障袁 做定
安富民强县的坚强后盾遥冶

看变化 谈感受 提建议
1月 5日袁中国共产党定安县第十二次代表大会拉开序幕袁在大会开始之际袁党代

表纷纷发表感言袁大家期望在这次盛会的指导下袁定安能更上一层楼袁生活更富裕袁更幸
福遥

县领导亲切看望代表遥 程守满 摄


